

Se reactivan Coso Multiusos y Campus de la Justicia

Escrito por Lucia Ros. 10 de julio de 2015, viernes

El ayuntamiento de Cartagena y el Colegio de Abogados se unen para la reactivación del proyecto para el Campus de Justicia y el Coso Multiusos, una vez decidido por el consistorio que los terrenos de Mandarache tendrá ese uso y no el de la estación del AVE.

<http://www.youtube.com/watch?v=VtrH-o61cL8>



Esta mañana se han reunido en el Colegio de Abogados, donde se ha celebrado otro año más el Día del turno de oficio (más información en www.cartagenadeley.com), la junta de gobierno de los letrados cartageneros y la cúpula del gobierno municipal, representada por el alcalde, José López, y la vicealcadesa, Ana Belén Castejón. También han estado presentes, entre otros, Pilar Marcos, de CTSSSP, y la presidenta de la Federación de Asociaciones de Vecinos, Cristina Roca.

Se reactivan Coso Multiusos y Campus de la Justicia

Escrito por Lucia Ros. 10 de julio de 2015, viernes

